



VOLKSBUND

Gemeinsam für den Frieden.

Bad Bergzabern

Deutschland

Gesamtbelegung: 914 Tote



Auf dieser Kriegsgräberstätte ruhen Opfer des 2. Weltkrieges, die im hartumkämpften südpfälzischen Grenzgebiet starben.

Hinter dem städtischen Friedhof des Kneippkurortes Bergzabern hat der Volksbund diesen Soldatenfriedhof angelegt. Der Friedhof liegt auf einem leicht ansteigenden Hang. An seinen Grenzen blühen im Frühjahr die Obstbäume, und die Kirchtürme der alten Stadt schauen mit ihren Spitzen noch aus dem breiten Tal heraus. Das Kreuz aus Granit beherrscht den Hang. Man schaut weit hinaus bis hinüber zu den Wäldern des Wasgaus, der hier beginnt.

Mit der Unterstützung von



Die
Bundesregierung



Auswärtiges Amt

